

Zur Person ...



Michael Hoffmann (47, verheiratet, 2 Kinder)

Projektingenieur und Priv. Dozent

Goju-Ryu Karate Do seit 1980, 6. Dan

Stilrichtungsreferent in Rheinland-Pfalz seit 1990

Stellv. Stilrichtungsreferent DKV seit 1996

Vizepräsident GKD seit 2002

Ehem. Vizepräsident in Rheinland-Pfalz (1996 - 2002)

Dojoleiter / Vorsitzender Goju-Ryu Karateverein Schifferstadt (RPF)
seit 1992

A-Prüfer (seit 1999) und Mitglied in der Bundesprüfungskommission

Trainertätigkeit seit 1985

Teamtrainer Goju-Ryu (DKV) seit 2003

Ehem. Nationalmannschaftsmitglied (1985 - 1995)

Meine Motivation ...

Ich bin seit über 20 Jahre Stilrichtungsreferent in Rheinland-Pfalz und in dieser Funktion gewählter Stellvertreter von Ulrich Heckhuis auf Bundesebene.

In meiner Funktion als GKD-Vizepräsident, sowie als DKV-Teamtrainer (Goju-Ryu) und Mitglied der Bundesprüfungskommission habe ich ein großes Spektrum (Breitensport / Leistungssport / Tradition und Moderne) und ein großes Netzwerk auf allen Ebenen innerhalb der Karateszene im DKV aufgebaut.

Diese persönlichen Kontakte und Netzwerke möchte ich nutzen, um die Interessen unserer Stilrichtung Goju-Ryu weiterhin erfolgreich zu vertreten und sinnvoll auszubauen.



World-Cup 2011 in Portugal mit dem Goju-Ryu DKV-Team



Jährlicher Breitensportlehrgang mit Fritz (seit 1995)